

Nota de prensa

El Hub Carthago arranca su edición 2023 impulsando 11 nuevos proyectos

Cartagena, 15 de mayo de 2023.- Telefónica, la Universidad Politécnica de Cartagena y el Instituto de Fomento de la Región de Murcia organizan el lanzamiento del programa Murcia Open Future, que se celebrará el jueves 18 de mayo a las 16:30 horas en el Espacio de Coworking del ELDI. El evento dará la bienvenida a las once startups que este año participan en un programa que tiene como objetivo principal acelerarlas en fases iniciales.

La iniciativa comenzó el 19 de abril y consta de dos fases de cuatro meses cada una. Durante el programa, los participantes recibirán formación en metodologías ágiles e innovación, entre otras temáticas, a través de un enfoque semipresencial. Además, contarán con la asesoría de tres mentores especializados que les acompañarán a lo largo del proceso.

En esta edición se han seleccionado 11 proyectos para formar parte del programa y van desde el sector textil hasta las nuevas tecnologías a través de IAs, Blockchain, drones, servicios personalizados y economía circular. Las startups participantes son Atakkama, Cómic Vivo, Devontic, Fiscoo, Foraliver, Gastrochat, Kiwosan, Phycotech, Ríos de Maya, Toksuel y Viónica.

Miguel Ángel Fernández, responsable de Telefónica Open Future; Antonio Caballero, responsable de Innovación Digital en Telefónica; Joaquín Gómez, director del Instituto de Fomento de la Región de Murcia; y Beatriz Miguel, rectora de la Universidad Politécnica de Cartagena, serán las personalidades encargadas de dar la bienvenida a los participantes en el evento. La asistencia está abierta hasta completar aforo, realizando un registro previo en [este enlace](#).

El programa Murcia Open Future_Hub Carthago se presenta como una oportunidad única para las startups que quieran impulsar su proyecto, recibiendo asesoramiento de expertos en el campo de la innovación y el emprendimiento. Esta iniciativa representa un gran paso para la Región de Murcia en la consolidación de su ecosistema emprendedor y en el fomento de la creación de nuevas empresas. Desde su lanzamiento en 2018, se han acelerado más de 40 proyectos con casos de éxito como Timiak Tech, Yavino o Nivimu entre otros. Al finalizar cada edición, se celebra un Demoday, donde los participantes presentan sus proyectos ante inversores y entidades del ecosistema emprendedor, como Wayra y Wannaseed.

Murcia Open Future_Hub Carthago está cofinanciado por el Convenio de Colaboración INFO Región de Murcia-Universidad Politécnica de Cartagena, para la ejecución de las actividades del Programa de Emprendimiento 2023, y organizado por la Cátedra de Emprendimiento Santander-UPCT de la Red de Cátedras UPCT.

Telefónica Open Future

Telefónica Open Future es un programa de innovación abierta regional que nació en 2014 como motor de generación de empleo y de creación de ecosistema de emprendimiento regional en España, que impulsa localmente proyectos de innovación tecnológica y que construye empresas digitales y disruptivas. Desde su puesta en marcha, ha generado más de 4.000 empleos y ha desarrollado más de 200 convocatorias de Innovación Abierta. www.openfuture.org